

# 月瀬小だより



平成27年 4月17日 第3号 文責：月瀬小学校長 大林千代喜

## 月瀬太鼓開き 清島建生先生よろしくお願いします!

13日(月)に、太鼓開きをしました。今年も、清島建生先生の指導のもと、月瀬小学校伝統の「月瀬太鼓」が始まりました。1年生の3名には初めてのことで、ドキドキしたようですが、先輩たちの指導ですぐに慣れてたたくことができたようです。

18日(土)の午前中にある、長寿会総会でまずは披露するそうです。今年も、5月には運動会もあつたので、早くから仕上げなければなりません。先生方も、今年もたたくようです。子どもたちの足を引っ張らないようにがんばります。



## 歓迎遠足 天気ももって楽しくできました!



14日(火)に、心配していた雨は降らず、目的地「菊水町の船山古墳」まで行って、歓迎遠足ができました。行き帰りは、堤防の白つめ草の中から、四つ葉をたくさん見つけることができました。中には、五つ葉もありました。

着いてから、まずは1年生の自己紹介をしました。やや緊張していましたが、大きな声で発表することができました。その後、みんなでクイズをしたり、しっぽ取りやフリスビードッジボールをしたりして楽しく過ごしました。

4つのグループがありましたが、結局みんな一緒になってお弁当も食べました。先生たちのお弁当は頼んだお店が忘れておられて、遅くなるハプニングもありましたが、みんながおやつを恵んでくれました。

帰りは、少し雨が降りましたが、予定通りできて良かったです。

## 読み聞かせも始まりました!

15日(水)の朝は、坂本素直様が来られて、読み聞かせをしていただきました。当たり前のようにされているのに感心しました。継続は力になります。ありがたいですね。

佐々木美和子様、坂口香代子様と一緒に本年度もよろしくお願いします。



## 明日、授業参観・PTA総会等よろしく!

明日18日は、午後から、授業参観、PTA総会、学級懇談会になっています。今年度のいろいろな計画を立てる大事な行事です。よろしくご参加をお願いします。

その後、歓送迎会があります。昨年度おられた先生方も来られます。準備等大変ですが、よろしくお願いします。

